Communiqué

Secretary of State for External Affairs



Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

 N^{0} 006

News Release

Le 10 janvier 1990

OCTROI D'UNE SUBVENTION CULTURELLE À L'ORCHESTRE DU

CENTRE NATIONAL DES ARTS DU CANADA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, est heureux d'annoncer qu'une subvention de 75 000 \$ a été octroyée à l'Orchestre du Centre national des arts du Canada dans le but de financer sa prochaine tournée aux États-Unis. Le ministre d'Approvisionnements et Services Canada, l'honorable Paul Dick, a remis la subvention à l'Orchestre aujourd'hui à Ottawa, au nom de M. Clark.

La subvention est accordée à l'Orchestre du CNA dans le cadre du Programme des relations culturelles internationales qui relève d'Affaires extérieures et du Commerce extérieur Canada. Ce programme soutient les activités qui prennent place dans le domaine des arts, des relations universitaires, des sports et de l'échange de jeunes travailleurs. Des tournées comme celle effectuée par l'Orchestre du CNA contribuent à promouvoir l'excellence du Canada, au plan international, dans le monde des beaux-arts.

Sous la baguette du maestro Gabriel Chmura, l'Orchestre, composé de 46 musiciens, commencera sa tournée de 13 concerts le 21 janvier, et terminera par une représentation à Carnegie Hall, à New York. Au cours de cette tournée, le soliste canadien est le pianiste Louis Lortie.

La tournée bénéficiera également de l'appui de la société AT&T.